



3 Pièces

99 m²

Réf. 5811

1 900 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

arenne

résidences immobilier

A deux pas du Musée Rodin, un appartement en duplex de 85 m² aux derniers étages d'un immeuble signé des années 60. Il se compose au 6^e étage, d'une vaste entrée ouvrant sur un salon salle à manger de plus de 42 m² offrant une vue sur la basilique Sainte Clotilde, une cuisine indépendante avec une vue sur les toits de Paris et sur la Tour Eiffel. A l'étage, un dégagement (bureau) desservant deux chambres : l'une avec une salle d'eau, une seconde avec une salle de bains et un accès à un grand balcon avec vue sur la basilique. Appartement calme et lumineux (exposé Est-ouest). Pied à terre ...

Near the Musée Rodin, 85 sq.m (915 sq ft) duplex apartment on the top floors of a 60s building. On the 6th floor, a spacious entrance leads to a lounge/dining room measuring over 42 sq.m (452 sq ft) and overlooking Sainte Clothilde Basilica, and a separate kitchen with a view of the rooftops of Paris and the Eiffel Tower. On the upper level, a corridor (office) space leads to two bedrooms: one with a shower room, the other with a bathroom and access to a large balcony affording a view of the Basilica. A private, 6 sq.m (65 sq ft) west-facing terrace overlooks the Eiffel Tower. Quiet and ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

